

VECINDARIO CELEBRA EL ÉXITO DE SU CAMPAÑA DE NAVIDAD CON UN COCHE HÍBRIDO PARA LA FAMILIA ARBELO



ORGANIZA:



FINANCIA:



COLABORAN:



La Asociación de Empresarios de Vecindario, Ascoive, celebra el exitoso cierre de su campaña de Navidad 2024-2025, destacando una participación récord de vecinos y visitantes. El evento culminó con la entrega de un coche híbrido a la familia Arbelo, un premio que refleja el compromiso de la Asociación de Empresarios y Profesionales de Vecindario con el comercio local y la sostenibilidad.

"Estamos muy orgullosos de haber tenido una campaña tan participativa. Felicitamos a la familia Arbelo por ganar este premio que simboliza no solo la fidelidad al comercio local, sino también nuestro compromiso con la sostenibilidad" expresó Juan Pérez Pérez, presidente de ASCOIVE. **"Agradecemos profundamente a todos los vecinos que eligieron comprar en los comercios locales durante estas fechas tan significativas. Su apoyo no solo garantiza la sostenibilidad de nuestros más de 200 comercios asociados, sino que también refuerza la identidad y el tejido económico de nuestro municipio"**

Con más de 36 años de trabajo al servicio del comercio local, la Asociación de Empresarios de Vecindario sigue creciendo, incorporando cada vez más negocios que apuestan por fortalecer la Zona Comercial Abierta. **Cada compra en un comercio local representa un impulso directo al empleo, a las familias que lo integran y al desarrollo continuo de una economía más sostenible y cercana para todos.**

Antonio Arbelo Alvarado, ganador del primer premio, compartió un emotivo relato sobre el momento en que se enteró de su suerte. **"Fue mi hija quien comprobó en las redes sociales que habíamos ganado. Nunca en mi vida había tenido suerte para ganarme nada, así que esto es un regalo inesperado. Iniciar el año de esta manera nos tiene muy motivados"** expresó emocionado.

Antonio, quien es originario de Sardina y residente de Vecindario, destacó su conexión con esta tierra donde ha vivido **"He visto cómo este municipio ha crecido y se ha transformado. Después de tantos años trabajando como taxista, siento que la vida me está devolviendo parte de esos esfuerzos,"** añadió con gratitud.

El feliz ganador también mencionó que el billete ganador lo recibió en el **SPAR Avenida en Balos**, su lugar habitual para hacer las compras. **"Siempre hacemos nuestras compras allí, y fue en ese momento donde recibí el billete que terminó cambiando nuestro comienzo de año"** compartió.

El sorteo del coche híbrido no solo marcó el cierre de una exitosa campaña navideña, sino que también reforzó los valores de sostenibilidad de ASCOIVE. **"Este coche híbrido es un símbolo de los pasos que estamos dando hacia un futuro más verde y responsable,"** añadió Juan Pérez Pérez.

